

Victoire-Daubié. En visite au Télégramme

Jeudi, dans le cadre de la participation au concours Classe@ctu, des élèves de quatrième sont allés visiter les locaux du siège du Télégramme, à Morlaix. Après une présentation de l'histoire du journal et la présentation des différents services, ils ont pu découvrir les impressionnantes rotatives.

À la suite du pique-nique en ville et de la découverte du viaduc (ci-contre), ils ont visité une exposition originale du groupe Salut, c'est cool. Les collégiens ont également participé à un atelier de création artistique, sous l'égide de l'association « Les moyens du bord ».

